

Cuba y Emiratos Árabes Unidos abogan por fortalecer cooperación



Rodríguez trasladó a su par emiratí la voluntad de Cuba de continuar fortaleciendo las excelentes relaciones bilaterales. Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 29 abr (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez dialogó este martes en Río de Janeiro con la ministra de Cooperación Internacional de Emiratos Árabes Unidos, Reem AlHashimy, a quien expresó el interés de fortalecer los nexos mutuos.

En su cuenta en X, el ministro de Relaciones Exteriores informó que trasladó a su par emiratí “la voluntad de Cuba de continuar fortaleciendo las excelentes relaciones bilaterales, con énfasis en los lazos económico-comerciales, de cooperación e inversiones”.

Rodríguez encabezó la delegación de su país que participó en esa ciudad brasileña en una reunión de cancilleres de los Brics, donde promovió el fortalecimiento de la integración y la cooperación entre las naciones del sur global para fomentar el multilateralismo frente a las políticas de Donald Trump, aseguró el diplomático en esa red social. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381833-cuba-y-emiratos-arabes-unidos-abogan-por-fortalecer-cooperacion>



Radio Habana Cuba